
CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

PROTOCOLO GERAL 
N° ft` 3~' 

Data  ii if ® / 2 Horario (C~ 

Processo n° 

❑ Projeto de Emenda a LOM Requerimento 

Projeto de Lei Complementar ❑ lndicacao 

❑ Projeto de Lei 

❑ Projeto de decreto Legislativo 

❑ Projeto de Resolufao 

❑ Emenda 

N° 563 
Autor VEREADOR JUSCELINO CABRAL- PSDB 

O Vereador que esta subscreve, de acordo corn as normas regimentals, REQUER a Mesa 
Diretora, que seja endere4ado expediente ao Exmo. Senhor Alan Guedes, Prefeito 
Municipal de Dourados, ao Senhor Wellington Henrique Rocha de Lima, Secretario 
Municipal de Governo, corn copia ao Senhor Luis Gustavo Casarin, Secretario Municipal 
de Obras Publicas, REQUERENDO as seguintes informa4oes sabre o andamento da 
reforma do Centro Homeopatico de Dourados: 

1) Copia das medicoes a Notas fiscais liquidadas a pagas referentes aos servicos 

executados ate a data da rescisao do contrato; 

2) Informar qual o saldo existente dos valores empenhados a no executados pela 

empresa; 

3) Informar qual o percentual dos servicos empenhados que foram executados 

ate a data da rescisao do contrato; 

4) Qual o numero do processo licitatorio em andamento para retomada dos 

servi4os a conclusao da obra? 

5) Em que fase se encontra o processo licitatorio a qual o prazo estimado para 

inicio dos servi4os? 

6) Reitero o pedido dos questionamentos feitos no requerimento n° 451, de 15 

de agosto de 2022 a no respondido ate o momenta. 

a) Quantos funcionarios fazem a seguranca do predio atualmente? 
b) De quem e a responsabilidade da seguranca do predio? 
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 SESSAO ORDINARIA / /2022 

PAUTA DE REQUERIMENTOS 

vOTAcAO NOMINAL 

Favoravel Contra 
1. Ver. Mauricio Lemes - PSB ( ) ( ) 
2. Ver. Daniel Junior — Patriota ( ) ( ) 
3. Ver. Marcelo Mourao — Podemos ( ) ( ) 
4. Ver. Fabio Luis — Republicanos ( ) ( ) 
5. Vera. Elias Ishy — PT ( ) ( ) 
6. Ver. Tio Bubi - PSD ( ) ( ) 
7. Ver. Marceo da Sepriva - Solidariedade ( ) ( ) 
8. Vera. Liandra da Saude — PTB ( ) ( ) 
9. Ver. Juscelino Cabral — PSDB ( ) ( ) 
10. Ver. Laudir Munaretto - MDB ( P) ( ) 
11. Ver. Cemar Arnal - Solidariedade ( ) ( ) 
12. Ver. Olavo Sul — MDB ( ) ( ) 
13. Ver. Janio Miguel — PTB ( ) ( ) 
14. Vera. Sergio Nogueira — PSDB ( ) ( ) 
15. Ver. Rogerio Yuri — PSDB ( ) ( ) 
16. Ver. Creusimar Barbosa — Uniao Brasil ( ) ( ) 
17. Ver. Dr. Diogo Castilho — PSDB ( ) ( ) 
18. Ver. ha Nogueira — PSDB ( ) ( ) 
19. Ver. Marcio Pudim — PSDB ( ) ( ) 

Votos favoraveis 
CAMARA MUNWIP'AL DE DDURADOS 

Votos contrarios LIRA 

APROVADA Ausentes 
( ) REJEITA►DA 

Presidencia ( )RETIRADA 

Aprovado ~5~sessao ^a Data A Ii.QJ
Rejeitado Protocolo n°  jL(30 N° da Materia 

Vista setor responsavel: C~"` 



CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

JUSTIFICA TI VA 

Conforme informacOes solicitadas atraves do requerimento n° 451, de 15 de 
agosto de 2022 e mediante resposta incomplete recebida por meio do Officio n° 
3092/2022/DAL/SEGOV/PMD, datado de 05 de dezembro de 2022, solicitamos os 
esclarecimentos das informacOes supracitadas, pelo relevante interesse publico. 

Plenario "We{ma' Gonsalves Torres", 17 de Outubro de 2022. 

JVSCELINO CAB RAL 
~VEREADOR-PSDB 
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CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

PROTOCOLO GERAL 
N°

Data / 0 /2 Horario 5 

Processo n° 

Autor 

❑ Projeto de Emenda a LOM `®-Requedmento 

❑ Projeto de Lei Complementar ❑ Indicagao 

❑ Projeto de Lei 

❑ Projeto de decreto Legislativo 

❑ Projeto de Resolufao 

❑ Emenda 

NO

VEREADORA LIA NOGUEIRA - PSDB 

A Vereadora que a esta subscreve, de acordo corn as 
normas regimentais, REQUER a Mesa diretora, seja enderecado 
expediente ao Sr. Alan Aquino Guedes de Mendonca - prefeito 
municipal, ao Sr. Wellington Henrique Rocha de Lima - Secretario 
Municipal de Governo e Gestao Estrategica, ao Sr. Waldno Pereira de 
Lucena Junior - secretario municipal de saude e ao Sr. Jairo Jose de 
Lima - diretor da FUNSAUD, SOLICITANDO informacoes e respostas 
sobre a falta exames de Doppler a Colonoscopia. 

JUSTIFICATIVA

Tenho recebido diversas denuncias onde reportam 
que os hospitais nao estao realizando ultrassom corn Doppler colorido e 
nem Colonoscopia, exames esses sua falta pode causar danos 
irreparaveis. 

O use do Doppler e de extrema importancia, com ela 
e 

possivel avaliar a circulacao de vasos sanguineos e o fluxo de sangue 
do corpo, esse tipo de exame serve para a investigacao de 
anormalidades nos vasos sanguineos, que pode gerar tromboses, 
varizes e aneurismas, e durante a gestacao, para medir o fluxo de 
sangue da mae para o feto. 

Jã a Colonoscopia e o exame endoscopico que e 
utilizado em casos de suspeita de doencas no intestino grosso ou no 
reto. Esse procedimento pode diagnosticar infeccoes, tumores, polipos e 
outras doencas. 
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APROVADA 

( ) REIEITADA 

( )RETIRADA 
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CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

A falta desses tipos de procedimento nos hospitais 
podem causar danos irreparaveis na saude dos usuarios dos SUS, e de 
suma importancia a retomada desses procedimentos no sistema unico 
de saude. 

Diante disso requer os seguintes esclarecimentos: 

1.0 que acarretou na nao realizacao desses 
procedimentos pelo sistema unico de saude? Por 
qual motivo nao estao realizando nos hospitais? 

2. Qual a previsao e estrategia para a retomada 
desses procedimentos de tamanha importancia nos 
hospitais? 

Certa de poder contar corn vossa colaboracao, desde ja grata. 

PLENARIO WEIMAR TORRES,p DE OUTUBRO DE 2022. 

LI OGUEIRA 
VER ~A ' ORA PSDB 
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CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

PROTOCOLO GERAL 
N° 111L1O 

Data  I /10  /) Horario j$- fTJ\

Processo n° 

❑ Projeto de Emenda a LOM 

❑ Projeto de Lei Complementar 

❑ Projeto de Lei 

❑ Projeto de decreto Legislativo 

❑ Projeto de ResoluSao 

❑ Emenda 

Requerimento 

Indicacao 

N°

Autor VEREADORA LIA NOGUEIRA - PSDB 

A Vereadora que a esta subscreve, de acordo corn as 
normas regimentais, REQUER a Mesa diretora, seja enderecado 
expediente ao Sr. Alan Aquino Guedes de Mendonca - prefeito 
municipal, ao Sr. Wellington Henrique Rocha de Lima - Secretario 
Municipal de Governo e Gestao Estrategica, ao Sr. Waldno Pereira de 
Lucena Junior - secretario municipal de saude e ao Sr. Jairo Jose de 
Lima - diretor da FUNSAUD, SOLICITANDO informacoes e respostas 
sobre as cirurgias infantis. 

1. Por qual motivo nao estao realizando as 
cirurgias eletivas infantis? Por que as cirurgias 
simples como a da fimose nao estao sendo 
atendidas por falta de medico infantil? 

2. Qua! a previsao para retomada das cirurgias 
infantis? 

3. Qual a estrategia para contratacao de medicos 
para as cirurgias eletivas infantis? 

JUSTIFICATIVA

Tenho recebido diversas denuncias de pais que 
usam o Sistema Unico de Saude e que estao esperando para a 
realizanao de cirurgias de seus filhos e nao tern respostas, desse modo 
se faz necessario informacao sobre o andamento das cirurgias eletivas 
infantis, uma vez que e de suma importancia ter profissionais para 
atenderem as criancas que necessitam realizar cirurgias. 

Av. Marcelino Pires, 3495 

CEP 79830-001 - Dourados -MS www.camaradourados.ms.gov.br 

Fone: (67) 3410-0100 
Fax: (67) 3424-6000 



A 

CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
LIDA 

' APRoVADA 

( ) REJEITADA 

( )RETIRADA 

~-~ Sessao  C\ Data : ~ ~- li O . 
.. , 

Protocclo n°  ti tt4L%O  N° da Materia 

Visto setor responsavei: 
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CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

O SUS nao ester realizando nenhum tipo de cirurgia 
nas criancas, pais preocupados corn a sai de de seus filhos foram ate os 
hospitais em busca de uma simples cirurgia como a da fimose e a 
resposta e que nao tern medico para esse tipo de cirurgia. 

A saude das criancas precisam ser atendidas e 
levadas a serio como de qualquer outro ser humano, e de extrema 
necessidade que providencias sejam tomadas para regularizar o 
atendimento desses casos que estao completamente deixados de lado. 

Certa de poder contar corn vossa colaboracao, desde jã grata. 

PLENARIO WEIMAR TORRES, 17 DE OUTUBRO DE 2022. 

LIA NOGUEIRA 
VEREADORA PS B 
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